

Historique

Novembre 2009 : La commission municipale des sports, met en place un comité de pilotage pour travailler à la création d'un Office Municipal du Sport.

1er avril 2009 : Première assemblée plénière, à laquelle sont invités tous les clubs sportifs, pour une présentation d'un projet de statuts

22 Mai 2009 : Assemblée Générale constitutive, qui décide à l'unanimité des associations présentes la création de l'OMS de Gourdon en adoptant ses statuts.

2 juin 2009 : Première Assemblée Générale, élection des instances dirigeantes de l'Office.

Huit mois de préparation pour que naisse enfin un nouvel outil au service du sport .